



## Newsletter 1/2015

Mit der Versendung unserer Newsletter wollen wir regelmäßig über die Arbeit des Fördervereins berichten.

1. Am 21. April trafen sich 12 (von z.Z. 117) Mitglieder zur Jahreshauptversammlung 2015. Der aktuelle Vorstand wurde im Jahr 2014 gewählt und führt den Verein ein weiteres Jahr. Zum Vorstand gehören z.Z. Beate Segieth (1. Vors.), Jan Schriever (2. Vorsitzender), Nicole Braun (Schriftführerin), Fredo Ganz-Lauterbach (Kassierer), Claudia Graf und Heike Müller-Bärwolf (Beisitzer), Monika Lauterbach und Sara Nothjunge (Vertreterinnen der Schule).
2. Im abgelaufenen Vereinsjahr hat sich der Förderverein an verschiedenen Aktivitäten der Schule beteiligt. Das Hauptanliegen war immer finanzielle Mittel zu beschaffen, die für die Arbeit mit den Kindern verwendet werden.  
Mit der Bewirtung der zahlreichen Gäste konnte beim **Musikalischen Sommerfest** im Juni ein stattlicher Betrag erwirtschaftet werden.  
Auch der Erlös aus den Aktionen zur **Einschulungsfeier** im August füllte die Kasse des Vereins.  
Besonders erfolgreich waren das traditionelle **Martinsfest** im November und die Aufführung des **Weihnachtsmusicals**.
3. Das gute Geschäftsjahr macht es möglich, dass im Jahr 2015 mehrere Projekte finanziell unterstützt werden können:  
Dank einer großzügigen Spende der Sparkasse konnte jede Klasse mit einem **Tablet-PC** ausgestattet werden.  
Das **Theaterprojekt** mit Frau Edel kann bis zum Ende des Schuljahres fortgesetzt werden.  
Im nächsten Schuljahr bietet Herr Strackbein sein Training „**Stay cool in school**“ für alle Klassen an. Die Kosten tragen die Eltern und der Förderverein. Für dieses wichtige Projekt zur Förderung der Sozialkompetenz werden noch Spenden benötigt, damit alle Kinder teilnehmen können.  
(Verein d. Freunde und Förderer der Lindenhofschule e.V.  
IBAN DE 53 4585 0005 0060 0820 05)  
Für die Teilnahme an Fortbildungen im Rahmen der Mitgliedschaft im Schulverbund „Blick über den Zaun“ leistet der Verein bei Bedarf finanzielle Unterstützung für Fahrt- und Übernachtungskosten.  
Die organisatorische Planung für das Sommerfest, die Einschulungsfeier und das Martinsfest wird auch diesmal von den Vorstandsmitgliedern durchgeführt.
4. Auch für zukünftige Vorhaben werden finanzielle Mittel des Fördervereins benötigt. Bei jedem Einkauf über Schulengel.de erhält die Lindenhofschule eine Spende.



Im Namen des Vorstands  
grüßt herzlich  
Beate Segieth